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新町地域の課題等について
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事 業 名 No. 質   疑 回   答

高崎線高架事業及び新

町駅のエレベーター等

の設置について

１ 高崎線高架事業の、進捗状況はどのようになっていますか。 

新町駅には、エレベーター等が無く身体障害者や高齢者、幼児の

ベビーカーなど不便をしています。 

 高架事業ができる可能性があったとしても、完成までに何十年も

かかると思いますので、新町駅にエレベーター又は、エスカレータ

ーの設置をしていただきたい。 

（小林委員）

【都市計画課】
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事 業 名 No. 質   疑 回   答

第二小学校区の公民館

設置について

２ 高崎市では「１小学校区１公民館」の構想ですが、新町第二小学

校区には公民館がありません。 

現在、第一小学校区にある新町公民館を利用していますが、子ど

もたちだけで、新町公民館に行くには、鉄道や国道を通過する必要

があり、事故等の危険性から第二小学校区の子どもは、保護者同伴

でないと利用することができません。 

このようなことから、公民館活動に気軽に参加できる環境が求め

られるため、第二小学校区に公民館の設置を検討していただきたい。

（清水委員）

【社会教育課】

ゴミの回収について ３  台風接近につき暴風警報等が発令されている時などは、不燃ゴミ

回収容器を配布するのは、いかなるものか。 

 回収容器がセットされると、強風が吹いていようが住民はゴミを

出しに来ます。 

無論ペットボトルなどは飛んでしまうものもあり、危険を感じま

す。 

 今後は、荒天が予想されるときなどは、回収をお休みしてもよい

のではないかと思いますがいかがでしょうか。 

（大野委員）

【新町支所 市民福祉課】
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事 業 名 No. 質   疑 回   答

「ぐるりんバス」につい

て

４ 市内循環バスぐるりんについて、新町地域において利用者数は、一

日平均どれくらい利用されていますか。 

 新町地域内で、特に平日に利用している人を見かけたことがありま

せん。 

 今後の運営について、どのように考えていますか。 

（吉田委員）

【地域交通課】

防災無線について ５ 防災無線について、放送に伴う苦情があると以前から聞いています

が、本来の防災に関わることや緊急を要する放送については、もっと

活用すべきだと思います。 

近年に起こりうる様々な災害に対応するためにも、防災無線の活用

は有効な方法だと思いますが、今後の活用は、どう考えていますか。

（吉田委員）

【防災安全課】


